

高校生・大学生の就業体験

高校生や大学生が事業所で就業体験するインターンシップを支援する動きが徳島県内で広がってきた。雇用のミスマッチによる若者の離職防止に有効とされるが、中小・零細事業所の多い県内では「足を踏むところも少なくない」。このため労働関係団体や経済団体が制度を理解してもらうセミナーなどを企画し、組織を挙げて導入を働きかける。

学校関係者などによる開いた。約50人が参加と、インターネットシップはし、インターネットシップを生徒らが興味や関心を持った仕事を体験できる機会として人気が高い。しかし従業員の少ない小規模事業所では、対応する施設管理やイベント企画などを手掛けるネオビデオの実現性が実感できないのが実情。導入企業の良さを発信できる機会と再認識できた。会社と学生の双方にメリットがあり、受け入れ先の開拓が課題となっている。

労福協は「地元の事業この状況を開拓するため、県労働者福祉協議会、若者の徳島定住にも(労福協)は2月、徳島市で事業所や大学、高校の進路担当者を対象にした推進セミナーを初めて開催する。将来は各種団体と連

携し、生徒・学生向けのインターネットシップを行なう。生徒自らが希望職種用ホームページの開設も検討している。

また県中小企業家同友会はインターネットシップ普及に向けた勉強会を計画中。現在、会員の約20事業所が導入しているが、あくまで個々の事業所が独自に行っている状況。の解消になる」と訴えています。(矢田諭史)

高校生や大学生が事業所で就業体験するインターンシップを支援する動きが徳島県内で広がってきた。雇用のミスマッチによる足を踏むところも少なくない。このため労働関係団体や経済団体が制度を理解してもらうセミナーなどを企画し、組織を挙げて導入を働きかける。

学校関係者などによる開いた。約50人が参加と、インターネットシップはし、インターネットシップを生徒らが興味や関心を持った仕事を体験できる機会として人気が高い。しかし従業員の少ない小規模事業所では、対応する施設管理やイベント企画などを手掛けるネオビデオの実現性が実感できないのが実情。導入企業の良さを発信できる機会と再認識できた。会社と学生の双方にメリットがあり、受け入れ先の開拓が課題となっている。

労福協は「地元の事業

県内事業所に導入促す

重ね、機運を高めていく
右針だ。

学校現場の期待は大きい。
い。富岡東高校(阿南市
領家町)では毎年、商業

科2年生全員が3日間の

インターンシップを行

う。生徒自らが希望職種

の受け入れ先を探してい

るが、断られることもし

ばしば。就職担当の峯正

理津子社長(43)は「希望職種

でインターネットシップをす

ることは理想の仕事の現

状や厳しさを知る機会に

あくまで個々の事業所が

なり、雇用のミスマッチ

まで個々の事業所が

の解消になる」と訴えて

いる。

(矢田諭史)

労福協 セミナーとパンフ配布



インターネットシップのメリットや先進事例について説明を受ける事業所の代表者ら(徳島市)